

Le FC Bienne réalise un gros coup en signant Brian Beyer

Football Artisan de la montée du FCB en Promotion League, en 2021, l'attaquant est de retour jusqu'à la fin de la saison. Le Français, qui sort de deux expériences manquées, revient pour se relancer.

Vincent Criblez

Trois jours après l'annonce de l'arrivée du polyvalent Matthew Mäder en provenance des SR Delémont, le FC Bienne a communiqué mardi soir l'engagement d'un autre ancien de la maison. Passé par le Seeland entre juillet 2019 et janvier 2022, y fêtant au passage la montée en Promotion League durant l'été 2021, l'Alsacien Brian Beyer a en effet choisi de retrouver la Tissot Arena, trois ans après l'avoir quittée.

Jusqu'au 23 décembre dernier, le Français était sous contrat avec le VfL Osnabrück, un club de troisième division allemande, qui avait annoncé juste avant Noël avoir mis un terme au contrat de l'ancien Biennois. A la Tissot Arena, l'attaquant de 28 ans a signé une entente de six mois, qui comporte une option pour une saison supplémentaire.

Bons souvenirs à Bienne

Sur le papier, le leader de Promotion League a réalisé un gros coup. Brian Beyer? C'était 15 buts lors de ses deux premiers exercices seelandais, en 1re ligue, puis sept lors de la phase aller de la saison 2021/22, au troisième échelon national. Un ratio qui avait permis au Haut-Rhinois de signer un contrat avec Yverdon, alors en Challenge League, début 2022.

«A Bienne, on a gardé des bons souvenirs de Brian, et lui en avait également gardé des bons de notre club et de notre région. En fait, pour lui, c'est un choix du cœur», explique Mauro Ierep, le direc-



Pour Brian Beyer (en rouge), «c'est un choix du cœur», explique Mauro Ierep, le directeur sportif biennois.

archives/Matthias Käser

teur sportif d'un FCB qui était en concurrence avec plusieurs autres clubs pour obtenir la signature du long crin.

Ravi de son coup, le dirigeant s'attend à accueillir un véritable renfort, même si en football, rien n'est bien évidemment jamais garanti. «Avec sa façon de se battre sur chaque ballon et son sens du but, il dispose de qualités qui sont assez difficiles à trouver sur le marché», savoure Mauro Ierep. Ceux qui suivent le FC Bienne se souvien-

dront d'un attaquant physique, toujours prêt à aller au combat et disposant d'une technique intéressante. Un numéro 9 dans toute sa splendeur. «Il est également capable de jouer sur un côté», ajoute le directeur sportif.

Echecs à l'étranger à digérer

A 28 ans, et bien qu'il jouisse d'une belle réputation en Suisse après avoir notamment permis à Yverdon de monter en Super League, en 2023 – il avait inscrit 12 buts pour les Vaudois lors

de la saison 2022/23 –, Brian Beyer reste pourtant sur deux échecs lors des 12 derniers mois. Passé par Annecy, en Ligue 2 française (de janvier à juin 2024), puis Osnabrück à partir de l'été dernier, le blond n'a pas inscrit la moindre réussite l'année dernière en 15 apparitions. «Il devra retrouver la confiance. Mais au vu de son âge, il devrait encore avoir quelques bonnes années devant lui», note Mauro Ierep.

Arrivé à Bienne en début de semaine, le Français s'est

entraîné avec ses nouveaux coéquipiers pour la première fois mardi soir. Il est à disposition de l'entraîneur Samir Chaibedra, dont l'équipe dispute un match amical face à Young Boys, ce mercredi à Berne dès 15h30. Selon les dires des dirigeants seelandais, qui avaient déjà mis sous contrat Tician Tushi au tout début du mois de janvier, plus aucun transfert n'est prévu avant la reprise du championnat, agendée face à Vevey le 16 février.

Un renfort de poids pour la défense du FC Tavannes/Tramelan

Football Non-conservé par Bassecourt, le Français Samir Nouicer rejoint le club de 2e ligue inter. Malgré ses 38 ans, son expérience et son sens du jeu seront utiles dans la lutte pour le maintien.

Laurin Petitat

C'est un fort joli coup qu'a réalisé Blaise Ducommun sur le front du mercato. Le directeur sportif du FC Tavannes/Tramelan a convaincu Samir Nouicer de rejoindre sa société pour le second tour. A la recherche d'un homme d'expérience pour renforcer son secteur défensif, la formation de 2e ligue inter pouvait difficilement trouver mieux,

surtout en milieu de campagne. Il s'agit de son deuxième transfert de l'hiver après Breogan Espasandin, le gardien arrivé en provenance de Besa.

Même s'il est âgé de 38 ans, le Français, qui évoluait depuis 2021 au FC Bassecourt (1re ligue), est encore capable d'enchaîner les performances de choix, comme l'attestent ses statistiques en 2024/25. Il a disputé 13 matches avec le club vadais et s'est fait l'auteur de quatre buts. «Pour le FCTT, engager un joueur de cette qualité est exceptionnel. Dès que son départ de Bassecourt a été communiqué, il était clair que nous devions nous positionner. Il correspondait totalement au profil que nous recherchions», confie Blaise Ducommun. «En plus de ses qualités footballistiques, Samir va nous apporter énormément sur le plan humain.»



Samir Nouicer va sans doute faire du bien au FCTT.

RJB/Georges Henz

Pas connue pour faire des folies financières, la société chère au président Châtelain n'a apparemment pas dérogé à sa philosophie. «Samir connaît

notre politique et un terrain d'entente a rapidement été trouvé durant les négociations», se contente de préciser Blaise Ducommun.

Un homme très courtisé

Si les premières discussions entre le joueur capable d'évoluer en défense centrale ou au milieu de terrain et le FCTT ont eu lieu le 30 décembre déjà, le feuilleton n'a connu son épilogue que lundi. Plusieurs équipes, dont Dornach, également pensionnaire de 2e ligue inter, étaient également intéressées par les services du Français. «J'ai encore eu une discussion avec Dornach dimanche, mais finalement, le FCTT a été le plus convaincant. L'intérêt important des dirigeants m'a touché», avoue Samir Nouicer. «J'ai eu l'habitude d'entourer les jeunes tout au long de ma

carrière. Les voir progresser me rend extrêmement heureux et je vais m'investir à fond pour permettre au club de se sauver.»

Celui qui sera surtout utilisé comme défenseur par le duo Yannick Langel - Fabio De Feo ne voit pas les trajets depuis son domicile, à savoir Ferrette, en Alsace voisine, comme un frein à sa performance. «Je travaille à Bassecourt et je viendrai directement aux entraînements depuis là», indique-t-il. «Samir pourra s'entraîner à deux reprises certaines semaines. Nous avons trouvé un arrangement qui convenait à tout le monde», ajoute Blaise Ducommun.

Egalement passé par le FC Moutier, de 2017 à 2021, Samir Nouicer a été présenté à ses coéquipiers, mardi soir, à l'occasion de la reprise de l'entraînement. A noter que quatre joueurs effectuent une période d'essai.

EN BREF

Zesiger prêté à Augsburg

Football Le Seelandais Cédric Zesiger jouera jusqu'au terme de la saison à Augsburg. Son club de Wolfsburg l'a prêté à l'équipe bavaroise, qui dispose d'une option d'achat. Le défenseur de 26 ans avait quitté Young Boys en 2023 pour la Bundesliga, où il a fait 23 apparitions lors du précédent exercice. Mais il a perdu sa place de titulaire cette saison après avoir débuté lors des cinq premières journées. Depuis, l'international suisse aux quatre sélections n'est entré en jeu comme remplaçant que deux fois. ats

Okafor est retourné à Milan

Football Noah Okafor ne va pas rejoindre le RB Leipzig. Le prêt par l'AC Milan de l'international suisse a échoué après la visite médicale. L'attaquant de 24 ans est arrivé lundi dans le club allemand, qui devait le recruter avec une option d'achat. Mais ses dirigeants ont changé d'avis, estimant qu'il n'était pas à 100% et en condition de pouvoir aider l'équipe de manière immédiate. Il s'était blessé à un mollet en décembre mais avait depuis repris l'entraînement. Il est désormais retourné en Italie. ats

Tangnes passera sur le billard

Hockey sur glace L'entraîneur de Zoug, Dan Tangnes, va devoir se soumettre à une opération au dos, le 3 février. En son absence, l'équipe sera dirigée par son assistant, Michael Liniger, qui deviendra coach principal la saison prochaine. Le technicien norvégien a décidé de retourner dans son pays. Sur le banc zougais depuis 2018, il a remporté deux titres de champion national et la Coupe de Suisse. ats

Vingegaard sur le Tour et la Vuelta

Cyclisme Jonas Vingegaard disputera le Tour de France et la Vuelta cette année, a-t-il annoncé à la Nucua, en Espagne. Le Danois y prépare la saison avec son équipe, Visma-Lease a bike. Nettement battu l'été dernier par le Slovène Tadej Pogacar, il veut «renouer avec le succès» sur le Tour, qu'il avait remporté en 2022 et 2023. ats

Bätschi au pied du podium

Snowboard Flurina Bätschi a manqué de peu le deuxième podium de sa carrière en Coupe du monde. La Davosienne de 21 ans a pris la 4e place du slalom parallèle de Bad Gastein, en Autriche. Elle a été battue de justesse en demi-finales par la Japonaise Tsubaki Miki et a chuté en bonne position lors de la course pour la 3e place face à l'Italienne Elisa Caffont. ats